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市政一般に対する質問通告表 

 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

  《一般質問》  

 ◇12月３日（月） 

    １ 大 峯 英 之 議員･･････････････････････････Ｐ１ 

    ２ 佐 藤 和 美 議員･･････････････････････････Ｐ１ 

    ３ 馬 上 卓 也 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ４ 佐 藤 和 良 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ５ 伊 藤 浩 之 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

 

◇12月４日（火） 

    ６ 柴 野 美 佳 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ７ 木 村 謙一郎 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ８ 大 友 康 夫 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ９ 田 頭 弘 毅 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

10 坂 本   稔 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    11 石 井 敏 郎 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

 

◇12月５日（水） 

    12 吉 田 実貴人 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    13 小 野 潤 三 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    14 川 崎 憲 正 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    15 福 嶋 あずさ 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    16 渡 辺 博 之 議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    17 塩 沢 昭 広 議員･･････････････････････････Ｐ７ 

 

   ◇12月６日（木） 

  18 狩 野 光 昭 議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    19 上 壁   充 議員･･････････････････････････Ｐ７ 

  20 溝 口 民 子 議員･･････････････････････････Ｐ８ 

    21 塩 田 美枝子 議員･･････････････････････････Ｐ８ 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 16番  

大峯 英之 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 本市の財政状況について 

 ⑴ 平成29年度一般会計の決算について 

 ⑵ 平成29年度の市税収入の決算について 

 ⑶ 市債残高の状況について 

 ⑷ 基金保有の状況について 

 ⑸ 平成31年度当初予算編成方針について 

２ 下水道事業の経営について 

 ⑴ 平成29年度の決算状況について 

 ⑵ 下水道事業経営戦略について 

 ⑶ 下水道使用料の改定について 

３ 新たな移動手段の確保に向けた取り組みについて 

 ⑴ 本市における取り組みの概要について 

 ⑵ 現在の進捗状況について 

 ⑶ 運行計画について 

 ⑷ 利用対象者について 

 ⑸ ボランティアドライバーの確保について 

 ⑹ 今後のスケジュールについて 

４ 河川洪水ハザードマップについて 

 ⑴ 河川洪水ハザードマップの目的について 

 ⑵ 河川洪水ハザードマップ作成及び公表について 

 ⑶ 平成27年７月の水防法改正について 

 ⑷ 河川洪水ハザードマップの周知の課題について 

２ 37番 

佐藤 和美 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ いわき湯本温泉の振興について 

 ⑴ 温泉給湯事業について 

 ⑵ いわき湯本温泉の取組みに対する市の支援について 

 ⑶ 「さはこの湯」の運営状況について 

２ いわき市健康・福祉プラザ（いわきゆったり館）について 

 ⑴ 本年４月の利用料金見直しについて 

 ⑵ これまでの取組みについて 

 ⑶ 資金不足となる理由について 

 ⑷ 指定管理者の公募について 

 ⑸ 今後の運営について 

３ 総合磐城共立病院について 

 ⑴ 既存施設の解体工事を含む第２期工事について 

 ⑵ 「いわき市医療センター」への機能移転について 

４ 本庁舎耐震改修工事について 

 ⑴ 工事施工上の課題について 

 ⑵ 課題の把握について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑶ 課題への対応について 

 ⑷ 今後の工事の進め方について 

３ 19番 

馬上 卓也 

（いわき市議会

自民党一誠会） 

[40分] 

１ 太陽光発電施設の適正な導入について 

 ⑴ 小名浜上神白の太陽光発電事業のこれまでの市の対応に

ついて 

 ⑵ 小名浜上神白の太陽光発電事業の今後の見通しについて 

 ⑶ 太陽光発電施設の適正な導入に向けた市の取組みについ

て 

 ⑷ 庁内連絡調整会議について 

 ⑸ 国等の関係機関との連携について 

２ 高齢者が元気に安心して暮らせる取組みについて 

 ⑴ いわき安心ノートについて 

 ⑵ 事業の広報活動について 

３ 小名浜地区の回遊性の向上について 

 ⑴ グリーンスローモビリティについて 

４ 35番 

佐藤 和良 

（いわき市議会

創世会） 

[50分] 

１ いのちを守る、医療・福祉の充実と原子力災害対策について 

 ⑴ いわき市医療センターの開院について 

 ⑵ 高齢者を地域で支える「住民支え合い活動づくり事業」に

ついて 

 ⑶ 重度心身障害者交通費助成について 

 ⑷ 福島第一原発・排気筒解体工事と日本原電東海第二原発の

再稼働について 

２ いのちを守る、子育て環境の整備について 

 ⑴ 公立幼稚園、公立保育所の整備等について 

 ⑵ 子どもたちの幼児教育・保育の無償化と担い手の確保につ

いて 

３ いわき市の再生と地域課題の解決について 

 ⑴ いわき市中小企業・小規模企業振興条例の制定後の現状と

課題について 

 ⑵ いわきバッテリーバレー構想の実現と企業誘致の推進に

ついて 

５ 10番 

伊藤 浩之 

（日本共産党い

わき市議団） 

[60分] 

１ 職員の働き方改革について 

 ⑴ 職員の超過勤務の実態について 

 ⑵ 改善の取り組みについて 

２ 風力発電事業に関する安全確保に向けた本市の取り組みに

ついて 

 ⑴ 中山間４地区区長会の要望事項について 

 ⑵ アカシア・リニューアブルズの環境影響評価方法書への意

見について 

３ いわき駅北側地区の整備に関する諸事業について 

 ⑴ （仮称）磐城平城・城跡公園整備について 

 ⑵ 都市計画道路搔槌小路幕ノ内線（柳町工区）の整備事業の
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順位 氏 名 質 問 事 項 

概要について 

４ 教員の働き方改革など教育の諸問題について 

 ⑴ いわき市立小中学校部活動運営方針等について 

 ⑵ ふくしま学力調査について 

６ ６番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 風しん予防について 

 ⑴ 職場での感染予防対策について 

 ⑵ 助成対象者の拡大について 

２ がん対策について 

 ⑴ 新病院について 

 ⑵ 緩和ケアについて 

３ 命を守るＡＥＤについて 

 ⑴ 119番通報について 

 ⑵ 応急手当の実施について 

 ⑶ 効果的なＡＥＤの設置について 

 ⑷ ＡＥＤマップのアプリの導入について 

 ⑸ 学校におけるＡＥＤ利用について 

 ⑹ コンビニへのＡＥＤ設置について 

７ ３番 

木村 謙一郎 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 国保加入者に対して行う予防・健康づくりについて 

 ⑴ 疾患の特徴と対策について 

 ⑵ 特定健診の受診率向上について 

２ 動物愛護センターについて 

 ⑴ 犬管理所の改修について 

 ⑵ 動物愛護センターの運用に関して 

 ⑶ 整備に向けた考え方について 

３ 給水区域内の未給水地区における諸課題について 

 ⑴ 給水区域内未給水地区の現状について 

 ⑵ 給水区域内未給水地区における対応について 

 ⑶ 給水区域の見直しについて 

８ 27番 

大友 康夫 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 若者が生まれ育った「ふるさといわき」で活き活きと生活す

るために 

 ⑴ 若者の雇用を取りまく環境について 

 ⑵ ふるさといわき就業支援事業について 

２ 市内体育施設の現状と課題について 

 ⑴ 市内の体育施設の維持管理に関する現状と課題について 

 ⑵ 市が直接管理している市民運動場について 

３ 交通弱者を支える取り組みについて 

 ⑴ 公共交通空白地域における過去の実証実験について 

 ⑵ 共創型地域交通モデル事業について 

４ 子どもたちが安心して学校生活を送るために 

 ⑴ 子どもたちの通学の足を確保する取り組みについて 

 ⑵ 不登校児童生徒に対する対応について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

９ ８番 

田頭 弘毅 

（いわき市議会

自民党一誠会） 

[60分] 

１ 本市のスポーツの振興について 

 ⑴ 生涯スポーツの推進について 

 ⑵ 競技スポーツの推進について 

 ⑶ スポーツ交流の推進について 

 ⑷ 東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会等に向け

た本市の取組みについて 

２ 本市の小中学校の給食について 

 ⑴ 学校給食共同調理場について 

３ 本市の産業を支える情報技術者の養成について 

 ⑴ いわきコンピュータ・カレッジについて 

４ 小名浜地区の賑わいの創出について 

 ⑴ いわき市観光物産センターについて 

10 23番 

坂本 稔 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 子育て世代への支援策について 

 ⑴ 不妊治療について 

 ⑵ 出産支援金支給事業について 

 ⑶ 風疹感染予防について 

２ 住宅用火災警報器の設置について 

 ⑴ 市内の現状について 

 ⑵ 今後の設置率向上に向けた施策について 

３ いわき市医療センターの什器備品等の入札について 

 ⑴ 入札の執行状況等について 

４ 指定管理者制度について 

 ⑴ 指定管理者制度のこれまでの推移について 

 ⑵ 今後の課題について 

11 34番 

石井 敏郎 

（いわき市議会

改革の会） 

[60分] 

１ 旧好間第三小学校の利活用について 

 ⑴ 好間第三小学校を閉校するに至った経過について 

 ⑵ 田人及び三和地区の廃校施設に係るこれまでの経過につ

いて 

 ⑶ 好間地区まちづくり懇談会での地区から出された意見に

ついて 

 ⑷ 地区からの意見に対し、市はどのように受け止めているの

かについて 

 ⑸ 閉校後、半年が経過しているが、利活用に向けた現在の検

討状況について 

 ⑹ 今後の利活用に向けて、地区の意見をどのように反映して

いくのかについて 

２ 今後の下水道事業の見通しについて 

 ⑴ 今回の下水道使用料改定に係る審議会の審議経過につい   

  て 

 ⑵ これまでの経営努力について 

 ⑶ 今後の経営努力について 

 ⑷ 生活排水処理施設の再編について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

３ 心臓突然死等について 

 ⑴ 心疾患について 

   ア 心疾患にはどのような病気があるのかについて 

  イ 市内の死亡者のうち、心疾患による死亡者数はどのくら

いいるのかについて 

  ウ 市内の急病による救急出動のうち、ＡＥＤによる除細動

を実施した人数はどのくらいいるのかについて 

  エ 共立病院において、心疾患の治療はどの様な体制で行わ

れているのかについて 

  オ 共立病院で行われている心疾患の治療のうち、特徴的な

ものとしてはどの様なものがあるのかについて 

⑵ 心臓突然死について 

  ア 心臓突然死とは、どの様なものなのかについて 

  イ その要因・原因はどの様なものなのかについて 

  ウ 心臓突然死を予防するためには事前の把握が大切であ

り、予防のための健診にはどの様なものがあるのかについ

て 

  エ 心臓突然死を避けるために日頃、どの様なことに気をつ

けて生活をすれば良いのかについて 

  オ 心臓突然死を避けるための予防策に関する啓発活動は、

どの様に行われているのかについて 

カ 突発的な心疾患に遭遇した場合、ＡＥＤの早期の使用が

有効と言われていますが、使用に関する啓発活動はどの様

に行われているのかについて 

４ 消防行政について 

 ⑴ 住宅用火災警報器について 

   ア 平成23年６月以降、本市において住宅火災で亡くなられ

た方は何人なのかについて 

  イ 住宅火災で亡くなられた高齢者は何人いたのかについ    

   て 

  ウ 住宅火災で亡くなられた世帯での住宅用火災警報器の

設置率について 

  エ 過去５年間における本市・福島県及び国の住宅用火災警

報器の設置率の推移について 

  オ 本年の本市における住宅用火災警報器の設置率につい

ては、どのように捉えているのかについて 

カ 住宅用火災警報器の設置率向上に向けた課題について 

  キ 住宅用火災警報器の設置率向上に向けた今後の取り組

みについて 

５ 通学区域の見直しについて 

 ⑴ 本市における市立小・中学校の通学区域は、どのように定

めているのかについて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑵ 本市においては、通学区域の弾力的運用はどのように行っ

ているのかについて 

 ⑶ 住所地から距離的に指定学校より近い学校がある場合、通

学区域を弾力的に運用することができないのかについて 

 ⑷ 本市においても大規模化する学校や、児童・生徒数の減少

により小規模化する学校が存在し、このようなケースにおい

ては、通学区域を弾力的に運用することについて 

12 30番 

吉田 実貴人 

（いわき市議会

無所属の会） 

[40分] 

１ サイクリングロード海岸線ルートについて 

 ⑴ 既存の自転車道路網整備計画について 

 ⑵ 今回の自転車道路網整備事業（海岸線ルート）について 

 ⑶ 愛称募集について 

 ⑷ 今後の予定について 

13 13番 

小野 潤三 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 公共施設の管理計画について 

 ⑴ 総合管理計画について 

 ⑵ 個別管理計画について 

２ シティセールス推進事業について 

 ⑴ 「フラシティいわき」の取り組みについて 

 ⑵ いわき観光まちづくりビューローの役割について 

３ 教育問題について 

 ⑴ 教員の多忙化解消について 

 ⑵ ふたば未来学園の「未来創造探究」について 

14 １番 

川崎 憲正 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 地域おこし協力隊について 

 ⑴ これまでの動向について 

 ⑵ 本市の状況について 

 ⑶ 中山間地域の今後の方向性について 

２ 面的除染完了後の本市の現状について 

 ⑴ 除染完了後の状況について 

 ⑵ 平成32年度までに完了予定の現場保管中の除去土壌等の

仮置き場への搬出について 

 ⑶ 中間貯蔵施設への搬出について 

３ 東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会及びラグビ 

ーワールドカップ2019日本大会について 

⑴ アクションプランについて 

⑵ ラグビーワールドカップ2019日本大会について 

４ 消防行政について 

 ⑴ 平成30年度緊急消防援助隊北海道東北ブロック合同訓練

について 

 ⑵ 消防団員の報酬について 

15 12番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

１ 安心して子育て出来る環境の整備について 

 ⑴ 病児・病後児保育事業について 

 ⑵ 病児・緊急対応強化事業について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

創世会） 

[30分] 

 ⑶ 地域子育て支援拠点事業について 

 ⑷ 屋内遊び場について 

16 21番 

渡辺 博之 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ 新しく策定するいわき市総合計画について 

 ⑴ 人口について 

 ⑵ 財政について 

２ 市営住宅について 

 ⑴ 低所得者への家賃減免制度について 

17 ５番 

塩沢 昭広 

（いわき市議会

公明党） 

 [40分] 

１ 海洋に関する施策について 

 ⑴ 世界水族館会議の取組みについて 

 ⑵ 海洋ゴミ対策について 

２ 災害に強いまちづくりについて 

 ⑴ いわきバッテリーバレーフェスタについて 

 ⑵ 非常用電源の整備について 

３ 命と暮らしを守る施策について 

 ⑴ 本市の国保加入者における糖尿病重症化予防について 

 ⑵ 指定難病患者等の施策について 

 ⑶ 各種書類申請方式について 

18 11番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

 [50分] 

１ 地域経済活性化、文化の育成、教育、福祉、労働安全、環境

保全での住みやすいまちづくりについて 

 ⑴ 地域経済の域内循環を高めることについて 

 ⑵ いわき芸術文化交流館アリオスについて 

 ⑶ 教職員の多忙化解消について 

 ⑷ 高齢者等の居住支援について 

 ⑸ 原発事故関連について 

 ⑹ 市内の風力発電事業について 

19 24番 

上壁 充 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ いわき市の動物愛護行政について 

 ⑴ 現在の進捗状況について 

 ⑵ 動物愛護センターにおける獣医技師の果たす役割につい  

  て 

 ⑶ 獣医技師の業務内容について 

 ⑷ 獣医師資格を有する職員数について 

 ⑸ 現在までの退職者数と採用者数について 

  ア 退職者数について 

  イ 採用者数について 

 ⑹ 平成31年度の採用について 

 ⑺ 応募者が少ない理由について 

 ⑻ 獣医技師確保に向けた具体的な対策について 

 ⑼ 獣医技師の処遇改善について 

２ 養護老人ホーム千寿荘について 

 ⑴ 千寿荘の設置目的について 

 ⑵ 現在の施設利用者数について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑶ 運営に必要な職員配置の基準について 

 ⑷ 支援員の確保について 

 ⑸ 今後の施設運営の方針について 

３ 維持補修等費用の予算配分の増額について 

 ⑴ 予算配分の増額の所見について 

４ 国道の植樹帯の管理について 

 ⑴ 植樹帯管理の年間計画について 

５ 国道６号常磐バイパスの渋滞緩和対策について 

 ⑴ ４車線化後の国の動向について 

20 22番 

溝口 民子 

（日本共産党い

わき市議団） 

[30分] 

１ 風しん予防接種について 

 ⑴ 感染の流行について 

 ⑵ 予防対策について 

２ イノシシ被害の対策について 

 ⑴ いわき市鳥獣被害防止計画等について 

 ⑵ 捕獲状況等について 

 ⑶ 今後の対応について 

21 18番 

塩田 美枝子 

（いわき市議会

公明党） 

[60分] 

１ 誰もが健康で安心して暮らせるまちづくりについて 

 ⑴ 温泉を活かした健康なまちづくりについて 

  ア 温泉利用型健康増進施設・いわきゆったり館について 

  イ 湯本温泉等温泉を活かしたまちづくりについて 

 ⑵ 高齢者運転免許証返納者支援の強化について 

 ⑶ 公園の管理について 

 ⑷ ユニバーサルマナーについて 

  ア 「ユニバーサルマナー検定」の導入について 

  イ 「ユニバーサルマナー」をセミナー等で普及していくこ

とについて 

 ⑸ 「足育」の普及・啓発・取組の推進について 

 

 


